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Décès de M. Rolland St-Amant, 7 Avril 2020


C’est avec tristesse que nous avons appris le décès de M. Rolland St-Amant le
 7 Avril 2020 suite à une longue maladie;

Nous désirons transmettre nos plus sincères sympathies à sa famille et ses proches dans cette épreuve.

[bookmark: _GoBack]M. St-Amant a été un des associés fondateurs de Protection incendie Roberts et avait pris sa retraite en 2008; Il a également été Président de la CMEICI de 1978 à 1982;

Considérant les circonstances exceptionnelles que nous traversons actuellement, les informations sur les arrangements funéraires seront transmises ultérieurement.
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Passing away of M. Rolland St-Amant, April 7th 2020

We are sorry to announce the passing away of M. Rolland St-Amant on April 7th after a long illness.
We transmit our sincere sympathy to his family and friends in this difficult time;

M. St-Amant was a founding associate of Robert’s Fire Protection and had retired in 2008; He was also President of the CMEICI from 1978 to 1982;

Due to the exceptional situation created by the health crisis, the information on the date and location of the funeral will be provided at a later date.
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